



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldung Polizeirevier Magdeburg

Sachbeschädigung durch Graffiti

In den frühen Morgenstunden des 04.06.2025 gegen 00:45 Uhr erreichte die Magdeburger Polizei eine Meldung über bunte Graffiti-Schmierereien in der Goethestraße.

Ein aufmerksamer Passant bemerkte Personen, die vermutlich Graffiti gesprüht haben, und informierte die Polizei.

Die eingesetzten Polizeikräfte konnten im Nahbereich des Tatortes drei männliche Personen im Alter von 19, 20 und 29 Jahren feststellen, die der Täterbeschreibung entsprachen. Im Rahmen der durchgeführten Personenkontrollen wurden bei den Beschuldigten mitgeführte Sprühflaschen festgestellt, welche als Beweismittel beschlagnahmt wurden. Am Tatort stellten die Polizisten frisch aufgesprühte Graffiti an einem Zaun fest. Die Polizeibeamten sicherten vor Ort Spuren und leiteten die entsprechenden Ermittlungen gegen die drei Beschuldigten wegen Sachbeschädigung ein. (fb)